
  資料２  

「学校の木造設計等を考える研究会」のスケジュール 

 

7 月以降、４回程度開催し年内～年度内にとりまとめ 

 

第１回 木材の利用の意義と効果、地域材の調達 

 青井委員 木造建築の現状及び可能性に関する調査 

 小崎委員 茂木中学校改築事業の概要（地域材の活用方法など） 

 小林委員 木質空間の快適性に関する研究 

 

第２回 事例に基づく、コストを抑えた木造施設の整備 

飯島委員 能代市における取組 

・流通材を活用した、木造施設のコストを抑える工夫 など 

山辺委員 取組事例の紹介 

・構造面からの、設計内容によるコストの違い、コストを抑える

工夫 など 

加来委員 取組事例の紹介 

・意匠面からの、設計内容によるコストの違い、コストを抑える

工夫 

・木造施設の維持管理面のコストを抑える工夫 など 

岡田委員 木造建築における強度面の課題 など 

 

第３回 木造化に取り組みやすくするための方策 

 

 

 

第４回 方策の取りまとめ 


